
Página 1 de 2 

 

 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE AZAMBUJA 

  ANO LETIVO DE 2023/2024 

 

MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GERAL 

14 de dezembro de 2023 

 

 

Ordem de trabalhos: 

Ponto um: Aprovação das atas de vinte e um de setembro e de vinte e três de novembro 

de dois mil e vinte e três;  

Ponto dois: Linhas orientadoras para a elaboração do orçamento para o ano de dois 

mil e vinte e quatro;                        

Ponto três: Relatório de Execução do Plano Anual de Atividades de dois mil e vinte e 

dois/dois mil e vinte e três;  

Ponto quatro: Plano Anual de Atividades dois mil e vinte e três/dois mil e vinte e quatro;  

Ponto cinco: Acompanhamento da Ação Educativa. 

 

 

 

Ponto um: Aprovação das atas de vinte e um de setembro e de vinte e três de novembro 

de dois mil e vinte e três;  

- Atas dos dias vinte e um de setembro e vinte e três de novembro foram aprovadas 

com onze votos a favor e duas abstenções. 

 

Ponto dois: Linhas orientadoras para a elaboração do orçamento para o ano de dois 

mil e vinte e quatro;                        

- O documento foi elaborado e aprovado por unanimidade. 

 

Ponto três: Relatório de Execução do Plano Anual de Atividades de dois mil e vinte e 

dois/dois mil e vinte e três;  

- O Sr. Subdiretor destacou o elevado grau do cumprimento das atividades assim como 

o grau de satisfação que público-alvo e dos proponentes deram a cada uma das 

atividades realizadas. 

- O documento foi aprovado por unanimidade. 

 

Ponto quatro: Plano Anual de Atividades dois mil e vinte e três/dois mil e vinte e quatro;  



Página 2 de 2 

 

- O senhor Presidente do Conselho Geral referiu que algumas atividades do primeiro 

ciclo não chegaram a ser propostas devido aos problemas inerentes à falta de pessoal 

não docente e apelou para a necessidade de, na ausência de funcionários, se avaliem 

as condições de segurança para a realização das atividades. 

- Os conselheiros, por unanimidade, consideraram que o tempo limite para aprovação 

por este Órgão deverá ser feito no final do mês de setembro.  

- O documento foi aprovado com dez votos a favor e quatro abstenções. 

 

Ponto cinco: Acompanhamento da Ação Educativa. 

- O Sr. Subdiretor informou que no dia dezassete de novembro, realizou-se a visita de 

Verificação de Alinhamento com o Quadro de Referência Europeu de Garantia da 

Qualidade para o Ensino e Formação Profissional (EQAVET), por parte de uma equipa 

de peritos externos da Agência Nacional da Qualificação do Ensino Profissional 

(ANQEP). 

- Foi abordado o problema relativo à demora no período de almoço, às terças e quintas-

feiras, na Escola Secundária. 

 

 

 

 

O Presidente do Conselho Geral: José Noel de Sousa Alexandre. 


